



9 Pièces

435 m²

Réf. 85840530

7 000 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niche au cœur d'un domaine privé et sécurisé, cette propriété d'environ 400 m², bénéficiant d'une position dominante, s'étend sur un terrain de 2 400 m² et offre une vue mer panoramique exceptionnelle sur la baie ainsi que sur le village de Saint-Tropez. Elle se compose d'un séjour élégant et lumineux avec espace salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur la terrasse, ainsi que d'une suite parentale avec dressing et salle de bains, l'ensemble orienté vers la mer. La propriété propose également cinq chambres en suite, de prestations dédiées au bien-être et aux loisirs, un ...

Nestled in the heart of a private and secure estate, this property of approximately 400 m², enjoying a dominant position, is set on a 2,400 m² plot and offers an exceptional panoramic sea view over the bay and the village of Saint-Tropez. It features an elegant and light-filled living room with dining area, a fully equipped kitchen opening onto the terrace, as well as a master suite with dressing room and bathroom, all facing the sea. The property also offers five en-suite bedrooms, wellness and leisure amenities, a double garage, a landscaped garden, a heated swimming pool, and a ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

